

Trübner 8 30/02

## Stellungnahme Kooperation Stadtwerke Schwetzingen und Stadtwerke Weinheim

Die Kooperation verbessert die Zukunftsfähigkeit der Stadtwerke in Zeiten zunehmenden Wettbewerbs- und Regulierungsdrucks auf den Energiemärkten deutlich. Durch den liberalisierten Strommarkt und Gasmarkt sind wir gut beraten mit kommunalen Partnern stärker zusammenzuarbeiten. Die gemeinsamen Aktivitäten im Bereich Vertrieb und Einkauf sichert langfristig Wachstum, Wertschöpfung und Beschäftigung. Gemeinsam wird eine sehr viel leistungsstärkere Energieversorgung zum Wohl der Kunden, Mitarbeiter und Anteilseigner aufgebaut.

Schwetzingen und Weinheim können mit dieser Kooperation zufrieden sein. Dank dieser gesellschaftsrechtlichen Zusammenarbeit besteht die grosse Chance, dass die beiden Stadtwerke auch künftig weiterhin solide Erträge erwirtschaften, die letztendlich den beiden Kommunen Schwetzingen und Weinheim zugutekommen werden.

Die persönliche Nähe zum Kunden, die Stadtwerke auszeichnet, bleibt erhalten. In beiden Städten finden sich an den vertrauten Standorten weiterhin kompetente Ansprechpartner für alle Fragen der Energieversorgung.

Die Kooperation ist angesichts des rasanten Wandels der Energiewirtschaft die richtige Entscheidung. Auf sich allein gestellt wären die Stadtwerke Schwetzingen und die Stadtwerke Weinheim auf Dauer nicht in der Lage gewesen, das bisherige Ergebnisniveau zu halten. Deshalb ist es wichtig, die Kräfte vorausschauend in diesen wettbewerblichen Geschäftsbereichen zu bündeln.

HKY